



# 守口小だより

令和4年2月4日

第29号

守口市立守口小学校

発行者 横山 美香

**教育目標：自ら学ぶ意欲にあふれ、共に高め合い、心豊かで未来を切り拓く子どもの育成**

新型コロナウイルス感染症の急拡大により、本校でも学年の臨時休業が続いています。急な対応となりますが、いつもご協力いただきありがとうございます。

学年休業の期間につきましては、オンラインによる学習を進めています。朝の健康観察と2時間程度の学習を実施しております。学年により内容を工夫しながら進めているところです。Zoomをつないだり、Teamsで課題を送ったりしています。学年休業の際には、低学年は、保護者の皆様のご協力も必要な場合もあります。できる範囲で結構ですので、そばで見守っていただくなどご協力よろしく願いいたします。

児童クラブの工事に伴い、滑り台の後ろの方（道路側）にあった桜の木をPTAルームの前に移設しました。

うまく根付いてきれいな花を咲かせてくれることを願っています。



**1月18日～2月10日まで なわとび週間です。**



**なわとび集会：1月18日（火）**

Zoom集会を体育館より配信しました。

運動委員会の子どもたちが、いろいろな跳び方を披露しました。

また、教員が跳び方を紹介している動画を個人のiPadのTeamsでいつでも見ることができます。

ジャンピングボードで色々な跳び方に挑戦しています。



長休時は、ジャンピングボードでなわとび練習、なわとびカードを見ながら跳び方の練習、大縄跳び、ボール遊び、鬼ごっこなど、元気よく外で遊んでいます。

## 5年生と6年生の学年休業中のオンライン学習の様子です。

(2月3日の学年休業中の配信の様子です)

学年に応じて、子どもたちのタブレット端末の活用スキルに合わせながら、いろいろな学習方法を工夫し、オンラインによる学習を進めていきたいと考えています。



5年生は、3台のタブレットPCでそれぞれのクラスをZoomでつないでいます。国語と算数の学習をパワーポイントの資料を画面共有しながら説明し、子どもたちとやり取りしながら学習を進めました。担任たちが協力しながら、学習を進めています。



6年1組は、社会の学習です。Teamsで子どもたちとつながっています。子どもたちは、担任が書いていることをノートに書いています。

6年2組は、国語の学習です。電子黒板には、Zoomでつながっている子どもたちが映っています。黒板に書いていることをノートに写したり、担任の問いかけに子どもたちが発言したりしながら学習を進めています。



6年3組は、算数の学習です。Zoomで子どもたちとつながっています。問題は、Teamsで送り、電子黒板に提示しています。子どもたちが考えている時間は、担任が、画面を見ながら子どもたちの様子を確認しています。

